



第8号

こだま

気仙沼市立月立小学校
学校だより
令和4年11月29日発行
文責：月立小学校 教頭
TEL：0226(55)2260

大成功のこだまステージ発表会でした



上の写真から時計回りに「1・2年生開会のことば」⇒「5・6年君鼻山は偉人山？」⇒「3・4年浦島次郎」です。

10月30日（日）に開催しました「こだまステージ発表会」では、たくさんの御家族にお越しいただき、温かい御声援をいただきました。子供たち全員が、一生懸命に取り組んだこだまステージ発表会、いかがだったでしょうか？

子供たちの中には、本番の演技を観に来た家族を驚かせようと、秘密で家庭練習をして本番に挑んだ子もいたそうです。また、児童公開後「こうすれば、もっとよく伝わるかも・・・」という気持ちで、子供たち同士が話し合い、よりよい劇を作ろうと取り組んだ子供たちもいました。どの演目でも、そんな子供たちの気持ちが（会場の皆さんに）しっかりと伝わったこだまステージ発表会になったのでは、と思っております。

また、6年生の「塚沢神楽」については、千葉敏男様をはじめ塚沢神楽保存会の皆様にご本番までの稽古をつけていただき、そして、当日も一緒にステージに上がっていただきました。

【児童の感想（抜粋）】

- ・ 会場の皆さんにいっぱい拍手をもらえてうれしかったです。（低学年）
- ・ みんなで頑張って、お客さんにたくさん笑ってもらえたのでよかったです。（中学年）



軽トラ市（いもほり音頭）



「いもほり音頭（たくさんの皆さんに御声援いただきました）」

11月12日（土）の新月パークの軽トラ市に1・2年生が「八瀬やきいも店」を出店しました。天候にも恵まれました当日には、保護者の皆様を初め、たくさんの地域の皆様にお越しいただきました。おかげさまで、当日用意した焼きいも、生いも、全て1時間程で売り切ることができました。（今年度は、昨年度と比べて4倍ものイモが収穫できたそうです。）

1・2年生の子供たちが、吉田和広さんに教えていただき、保護者の皆様、地域の皆様にお手伝いいただきながら育て、収穫したサツマイモでした。軽トラ市当日は、1・2年生が実際にお客さんの対応もしました。子供たちは、5月の苗植えから11月の販売までの間、たくさんのことを学ぶことができました。軽トラ市当日の子供たちの凜々しい姿に、よりよく成長することができている、そう強く感じることもできました。

吉田和広さんをはじめたくさんの皆様へ感謝いたします。どうもありがとうございました。



フットサル交歓大会

「月立小VS.大島小（とても熱い戦いでした）」



「大会終了後に記念撮影（元なでしこリーガー-中田さん、審判小野寺さんと一緒に）」

11月19日（土）に、月立小学校体育館を会場にして令和4年度第28回やまびこ杯争奪フットサル交歓大会が開催されました。1週間程前より放課後練習に取り組むとともに、今年度は11月10日（木）にベガルタ仙台、11月16日（水）に元なでしこリーガーの中田麻衣子さんにそれぞれ御指導をいただきました。子供たちは日に日にボールを上手に扱えるようになり、そして、大会参加に向ける意気込みも大きくなってきていました。

大会当日は、参加した全員が一生懸命に勝利を目指して頑張ることができました。2試合とも大差がついてはしまいましたが、最後まであきらめずに声を掛け合いながら取り組む姿はとても素晴らしかったと思います。ベストを尽くして頑張ることのできた子供たち、大変立派でした。

また、大会の運営に当たり、たくさんの保護者の皆様に御協力いただきました。おかげさまで、スムーズ、かつ事故なく大会を運営することができました。どうもありがとうございました。

【閉会式での感想発表（学校代表）】

- ・ 今年初めてフットサル大会に参加しました。皆さん、強くてびっくりしました。皆さん、フットサル大会に参加してくれてどうもありがとうございました。（高学年）



「わり箸鉄砲（保育所の子供たちに優しく教えています）」



「楽しめた方、手を上げて下さい」

月立子どもフェスティバル

11月22日（火）に月立子どもフェスティバルを行いました。4年生以上の子供たちが、1～3年生、保護者の皆様、月立保育所の皆さんを楽しませるために、2週間程前から準備を進めてきました。当日は、「たおせ! はやうちシューティング!!」「的に当てろ!! 言い当てろ!! 的に当てクイズ」の二つのお店が出店されました。（もう一つ「溝口商店」という怪しげなお店も・・・）

射的やストラックアウト等、誰もが楽しく遊べるように子供たちなりの工夫がいっぱいしてあり、1～3年生、保育所の皆さん、保護者の皆様、全員が楽しそうに、クイズやゲームに参加することができたようです。

学校では、この活動にいくつかの目標を立てて子供たちに取り組ませています。今回は、①協力すること、②一生懸命に取り組むこと、③楽しむこと（楽しませること）でした。いずれについても子供たち全員が、目標を達成することができた、そのようなフェスティバルになりました。

当日は、たくさんの保護者の皆様に御参加いただきました。御多用のところ本当にありがとうございました。



溝口商店の看板

12月の予定

※状況により変更になる場合があります。

- | | |
|-----------------|-----------------------|
| 2日（金）スマイルコンサート | 16日（金）5・6年リアスサミット参加 |
| 5日（月）委員会活動 | 19日（月）書きぞめ放課後練習① |
| 3・4年校外学習 | 20日（火）書き初め放課後練習② |
| 6日（火）鹿踊り親子教室閉講式 | 21日（水）会議時程 |
| 7日（水）おおぞら号来校 | 22日（木）飲酒運転根絶運動の日、SC来校 |
| 8日（木）業間縦割りの活動 | 書き初め放課後練習③ |
| 9日（金）授業参観、学級懇談会 | 23日（金）全校集会、5校時限 |
| 12日（月）防災の日 | 24日（土）冬期休業日～1/7（土） |
| 15日（木）標準学力調査 | |

